

Information KINDER-SPIELE-FEST - back to school party

Wer sind die Waldritter:

Der Waldritter-Südwest e.V. bietet überregional Erlebnisspiele für Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene an. Mit der Verknüpfung von erlebnispädagogischen Abenteuerspielen, BNE und sozialem Lernen findet eine Mischung aus Schnitzeljagd, Waldquiz, Verstecken und Theaterspiel statt. Der Schwerpunkt des Vereins liegt in der Kinder- und Jugendarbeit besonders in der Durchführung von Walderlebnisspielen und Liverollenspiel mit pädagogischen Inhalten, sogenanntes EDU-Larp. Neben regelmäßig stattfindenden Ortsgruppen werden zahlreiche Einzelaktionen, viele Umweltprojekte, Schulprojekte, Schul-AGs, Kooperationen mit Jugendämtern und Jugendzentren, inklusive Spiele für Menschen mit und ohne Behinderung und Rechtsextremismusprävention und Demokratieförderung sowie Suchtpräventionsspiele durchgeführt.

Die Waldritter betreiben seit Ende 2019 die Bundesjugendbildungsstätte Waldritter-Bildungszentrum Saar in Steinberg-Deckenhardt/Oberthal (Ehemals Max-Braun-Zentrum).

Was haben wir wann vor und warum?

Der Waldritter-Südwest e.V. feiert 2023 sein 10-jähriges Bestehen. Grund genug, sich nach 3-jähriger Renovierungsphase an der Bundesjugendbildungsstätte in Steinberg-Deckenhardt zu präsentieren.

Bei dieser Gelegenheit wollen wir nun auch gleich ein Format etablieren, dass dann möglichst jährlich durchgeführt wird. Das "KINDER-SPIELE-FEST - back to school party" wird, jährlich am letzten Samstag vor Schulbeginn allen Schülern und Schülerinnen noch einmal die Möglichkeit geben, sich so richtig auszutoben und Spaß zu haben.

So sind nicht nur eine Hüfburg, verschiedene Hindernis- und Bewegungsparcours, viele hundert Brettspiele, Bogenschießen, Bubbleballarena und vieles mehr am Start, sondern als besonderer Höhepunkt auch unser "Hindernis-Matschrennen".

Wer unterstützt das Projekt?

Minister Dr. Magnus Jung hat sich bereit erklärt, die Schirmherrschaft für die Veranstaltung zu übernehmen. Dafür danken wir recht herzlich.

Darüber hinaus wird insbesondere durch den Dorfförderverein Steinberg-Deckenhardt die Planung und Umsetzung der Veranstaltung unterstützt und gefördert.

Auch haben sich schon einige Sponsoren aus der Wirtschaft bereit erklärt, sich an der Veranstaltung finanziell zu beteiligen. Dies hilft insbesondere dahingehend, dass wir die Spiel- und Mitmachangebote für Kinder- und Jugendliche alle kostenlos oder gegen Spende anbieten wollen.

Wie kann sich wer einbringen?

Wir freuen uns über alle motivierten Vereine oder ortsnahen Unternehmen, die sich bei der Veranstaltung präsentieren und auch aktiv durch Angebote insbesondere für Kinder und Jugendliche einbringen wollen. Hier bitten wir um eine kurze Rücksprache, damit keine Dopplungen in den Angeboten entstehen.

Was gilt es zu beachten?

Wenn ihr ein oder mehrere Werbebanner eures Vereins, eurer Institution oder eurer Firma für die Banden unserer Schlamm-Rennstrecke mit einbringen wollt und nicht eh schon welche habt, sprich welche drucken lassen müsst, dann könnt ihr euch hier orientieren:

<https://www.flyeralarm.com/de/shop/configurator/index/id/141/planen-rechteck.html#634=2387&633=43262&635=2429&636=2380>

Wir freuen uns unglaublich auf diesen tollen Sommerspaß und hoffen, ihr seid dabei!

